

File SENMEA VILDA .

by Saskara Abil Radinka

Submission date: 13-Aug-2022 03:33PM (UTC+0700)

Submission ID: 1881972596

File name: SENMEA_VILDA.pdf (394.36K)

Word count: 2215

Character count: 14728

3 PENGARUH AKUNTABILITAS, KOMITMEN PERANGKAT DESA DAN PARTISIPASI MASYARAKAT TERHADAP PENGELOLAAN DANA DESA DI KECAMATAN BESUKI

21 Vilda Saputri¹, Hestin Sri Widiawati², Amin Tohari³
Program Studi Akuntansi, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Nusantara PGRI Kediri,
vildarisma999@gmail.com

Tanggal Masuk : Informasi artikel : Tanggal diterima:
Tanggal Revisi :

27 Abstract

This study aims to determine the accountability, commitment of village officials and community participation partially or simultaneously influence the management of village funds. The population used in this study were all villages in Besuki District, which amounted to 10 villages. The sample used in this study amounted to 73 respondents. Collecting data in this study using purposive sampling. And the research method used is associative quantitative methods, namely testing validity, reliability, classical assumptions, multiple linear regression analysis, hypotheses and coefficients of determination with the SPSS 23 program. village and community participation in the management of village funds. However, both accountability, commitment from village officials and community participation have a simultaneous effect on the management of village funds. So it is hoped that the village government in managing village funds must be carried out properly in order to realize the principle of good government in its implementation.

11
Keywords: Accountability, Village Apparatus Commitment, Society Participation, Village Fund Management

Abstrak

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui akuntabilitas, komitmen perangkat desa dan partisipasi masyarakat berpengaruh secara parsial maupun simultan terhadap pengelolaan dana desa. Populasi yang digunakan dalam penelitian ini adalah seluruh desa yang berada di Kecamatan Besuki yang berjumlah 10 Desa. Sampel yang digunakan pada penelitian ini berjumlah 73 responden. Pengumpulan data pada penelitian ini menggunakan Purposive Sampling. Dan metode penelitian yang digunakan adalah metode kuantitatif asosiatif, yaitu dengan pengujian validitas, reliabilitas, asumsi klasik, analisis regresi linier berganda, hipotesis dan koefisien determinasi dengan program SPSS 23. Sehingga hasil yang diperoleh dapat disimpulkan bahwa, adanya pengaruh secara parsial antara akuntabilitas, komitmen perangkat desa dan partisipasi masyarakat terhadap pengelolaan dana desa. Namun baik akuntabilitas, komitmen perangkat desa dan partisipasi masyarakat berpengaruh secara simultan terhadap pengelolaan dana desa. Sehingga diharapkan bagi pemerintah desa dalam pengelolaan dana desa harus dilaksanakan secara baik agar mewujudkan prinsip *good government* dalam pelaksanaannya.

Keywords: Akuntabilitas, Komitmen Perangkat Desa, Partisipasi Masyarakat, Pengelolaan Dana Desa

10 PENDAHULUAN

Akuntansi sektor publik di Indonesia semakin lama semakin berkembang pesat, karena adanya era baru dalam pelaksanaan kebijakan pemerintah dalam rangka desentralisasi dan otonomi daerah, dalam hal ini perberdayaan masyarakat desa melakukan aksi bersama sebagai suatu kesatuan tata kelola pemerintah desa yang tujuannya untuk memampukan desa dalam mensejahterakan rakyatnya dengan diberlakukannya otonomi desa [1]. Sehingga salah satu tanggungjawab organisasi sektor publik adalah pada laporan keuangan. Maka untuk mencapai tujuan yang telah ditetapkan, akuntabilitas sangat diperlukan sebagai penunjang otonomi desa agar tercapai dengan baik. Karena akuntabilitas digunakan sebagai pertanggungjawaban dalam pengelolaan dana desa, faktor lain yang mempengaruhi pengelolaan dana desa yaitu komitmen perangkat desa dan partisipasi masyarakat. Maka dengan adanya penelitian ini tujuannya untuk mengetahui pengaruh akuntabilitas, komitmen perangkat desa, dan partisipasi masyarakat terhadap pengelolaan dana desa di Kecamatan Besuki. Komitmen perangkat desa menjadi variabel yang berpengaruh dalam pengelolaan dana desa, karena untuk

memaksimalkan pencapaian organisasi serta laporan keuangan yang baik bagi pemerintah desa [2]. Variabel lain yang menjadi ukuran pengelolaan dana desa yaitu partisipasi masyarakat, yang dimana partisipasi masyarakat menjadi salah satu usaha untuk memberdayakan masyarakat di berbagai aktivitas desa, karena partisipasi masyarakat merupakan suatu prioritas penggunaan dana desa dan selalu berperan aktif dalam kelangsungan pembangunan kegiatan desa yang diadakan oleh pemerintah desa [3]. Sehingga dengan banyaknya program kerja desa menyebabkan perangkat desa sangat memerlukan partisipasi masyarakat untuk mewujudkan pengelolaan dana desa yang baik.

Dari penelitian terdahulu menunjukkan bahwa hasil temuan yang berbeda terkait dengan akuntabilitas, komitmen perangkat desa dan partisipasi masyarakat, dari hasil penelitiannya [4] [5] yaitu menunjukkan bahwa dalam pengelolaan keuangan pemerintah membutuhkan kemampuan dan pengetahuan yang sangat memadai serta memiliki sumber daya manusia yang berkompoten. Sedangkan hasil penelitian [6] [7] menunjukkan bahwa akuntabilitas, komitmen perangkat desa dalam pengelolaan dana desa kurang memadai, karena masih banyak kekeliruan dalam pengelolaan dana desa, sebab tidak bisa meningkatkan akuntabilitas secara baik dalam penyampaian laporan dan penyusunan anggaran. Dengan demikian dari adanya perbedaan hasil penelitian, maka peneliti tertarik untuk mengetahui tentang akuntabilitas, komitmen perangkat desa dan partisipasi masyarakat terhadap pengelolaan dana desa pada desa-desa yang berada di wilayah Kecamatan Besuki.

METODE

Pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan kuantitatif dengan teknik penelitian asosiatif. Populasi pada penelitian ini adalah perangkat desa dan unit organisasi yang berada di wilayah Kecamatan Besuki. Sampel dalam penelitian ini menggunakan teknik sampling yaitu teknik *purposive sampling*, dimana teknik penentuan sampelnya dengan pertimbangan tertentu. Adapun instrumen yang digunakan oleh peneliti yaitu dengan instrumen kuesioner yang ditujukan kepada 73 responden yang berada di desa-desa wilayah Kecamatan Besuki dengan menggunakan skala likert yang digunakan untuk mengukur Pengelolaan Dana Desa (Y), Akuntabilitas (X₁), Komitmen Perangkat Desa (X₂), dan Partisipasi Masyarakat (X₃). Sumber data yang digunakan yaitu data primer sedangkan teknik analisis data yaitu uji asumsi klasik, analisis regresi linier berganda, uji koefisien determinasi, dan uji hipotesis.

HASIL PENELITIAN DAN PEMBAHASAN

Uji Asumsi Klasik

Uji Normalitas

Pengujian normalitas dipergunakan mengetahui apakah data variabel dalam penelitian tersebut berdistribusi normal atau tidak, yaitu dengan menggunakan uji *Kolmogorov – Smirnov*. Pada multivarian, data uji normalitas dikerjakan dengan nilai residual. Jika hasil data berdistribusi normal ketika nilai signifikan tersebut lebih besar dari 0,05. Berikut ini hasil dari uji normalitas terhadap 73 data yang disajikan pada tabel berikut:

Tabel 1. Hasil Uji Kolmogorov Smirnov

		Unstandardized Residual
N		73
Normal Parameters ^{a,b}	Mean	.0000000
	Std. Deviation	.87200757
Most Extreme Differences	Absolute	.091
	Positive	.079
	Negative	-.091
Test Statistic		.091
Asymp. Sig. (2-tailed)		.200 ^{c,d}

a. Test distribution is Normal

b. Calculated from data

Sumber: output SPSS versi 23

Pada hasil tabel diatas ditunjukkan bahwa data sudah terdistribusi secara normal. Sebab hasil nilai dari *Kolmogorov-Smirnov* sebesar 0,091 dengan nilai signifikansi $0,200 > 0,05$.

28

Uji Multikolinearitas

Tujuannya sebagai pengujian apakah model regresi ditemukan adanya korelasi antar variabel bebas. Yang dimana nilai VIF (*Variance Inflation Factor*), apabila nilai $VIF < 10$ atau tolerance lebih besar dari 0,10, maka tidak terdapat adanya gejala multikolinearitas.

Tabel 2. Hasil Uji Multikolinearitas

Model	Tolerance	Collinearity Statistics	
		VIF	
1 (Constant)			
X1	.585		1.710
X2	.673		1.485
X3	.730		1.370

Sumber: output SPSS data 23

Maka berdasarkan tabel diatas diketahui bahwa dari nilai VIF antara lain: Nilai VIF bagi variabel Akuntabilitas 1,710 < 10, dan nilai tolerance 0,585 > 0,10 maka variabel Akuntabilitas bisa dikatakan tidak terjadi gejala multikolinearitas. Nilai VIF bagi variabel Komitmen Perangkat Desa 1,485 < 10, dan nilai tolerance 0,673 > 0,10 sehingga variabel Komitmen Perangkat Desa dapat dijelaskan tidak terjadi multikolinearitas. Nilai VIF untuk variabel Partisipasi Masyarakat 1,370 < 10, dan nilai tolerance 0,730 > 0,10 maka variabel Partisipasi Masyarakat dapat dinyatakan tidak terjadi multikolinearitas.

Uji Autokorelasi

Tujuannya untuk menguji apakah pada model regresi linier ada korelasi antara kesalahan pengganggu pada periode t dengan kesalahan sebelumnya, dengan dilakukannya pengujian nilai Durbin Watson (DW).

Tabel 3. Hasil Uji Autokorelasi Durbin Watson

Model Summary ^a					
Model	R	R Square	Adjusted R Square	Std. Error of the Estimate	Durbin-Watson
1	.940 ^a	.884	.879	.89076	2.047

Sumber: Output SPSS versi 23

Pada tabel diatas, nilai Durbin Watson (dw) yaitu 2,047. Nilai ini terletak diantara batas atas (du) = 1,7375 dan (4-du) = 4-1,7375 = 2,2625. Hal tersebut dapat disimpulkan bahwa hipotesis nol (H_0) diterima, yang berarti tidak terjadi gejala autokorelasi baik positif maupun negatif.

Uji Heteroskedastisitas

Tujuannya untuk membuktikan apakah model regresi linier terjadi ketidaksamaan varian antara residual satu dengan pengamatan lainnya, dengan menggunakan pengujian glasjer.

Tabel 4. Hasil Uji Glasjer

Model	Coefficients ^a				
	Unstandardized Coefficients		Standardized Coefficients	t	Sig.
	B	Std. Error	Beta		
1 (Constant)	3,235	1,196		2,706	,009
X1	-,180	,071	-,376	-2,513	,214
X2	-,038	,052	-,108	-,733	,466
X3	,064	,044	,162	1,461	,149

a. Dependent Variable: ABS RES

Sumber: Output SPSS versi 23

Pada hasil diatas dapat diketahui jika nilai signifikan pada variabel independen didalam persamaan regresi lebih besar dari 0,05. Maka disimpulkan variabel independen tidak mengalami heteroskedastisitas dan sudah sesuai persyaratan uji asumsi klasik.

Uji Regresi Linier Berganda

47 Pertepatan regresi linier bisa dilihat dengan menggunakan tabel hasil uji *Coefficients*, dengan ketiga variabel independen dan satu variabel dependen, sebagai berikut:

Tabel 5. Hasil Regresi Linier Berganda
Coefficients^a

Model	Unstandardized Coefficients		Standardized Coefficients
	B	Std. Error	Beta
1 (Constanta)	-2,785	1,076	
X1	.955	.072	.710
X2	.190	.048	.197
X3	.169	.046	.177

a. Dependent Variable: Y

Sumber: Output SPSS versi 23

Hasil bagan diatas menentukan bahwa hasil regresi linier berganda memiliki persamaan yang dapat dihasilkan: Pengelolaan Dana Desa (Y) = -2,785 + 0,955 Akuntabilitas (X₁) + 0,190 Komitmen Perangkat Desa (X₂) + 0,169 Partisipasi Masyarakat (X₃).

Konstanta yaitu -2,785 menyatakan bahwa apabila nilai akuntabilitas, komitmen perangkat desa dan partisipasi masyarakat yaitu nol, sehingga nilai pengelolaan dana desa sebesar -2,785.

Koefisien X1 yaitu sebesar 0,955. Artinya variabel akuntabilitas dengan pengelolaan dana desa memiliki hubungan yaitu searah yang dihasilkan dari adanya nilai koefisien positif. Artinya setiap penambahan akuntabilitas sebesar 1 maka akan meningkatkan pengelolaan dana desa senilai 0,955 dan sebaliknya.

Koefisien X2 yaitu sebesar 0,190. Artinya variabel komitmen perangkat desa dengan pengelolaan dana desa memiliki hubungan yaitu searah yang dihasilkan dari adanya nilai koefisien positif. Artinya setiap penambahan komitmen perangkat desa sebesar 1 maka meningkatkan pengelolaan dana desa sebesar 0,190 dan sebaliknya.

Koefisien X3 yaitu sebesar 0,169. Artinya variabel partisipasi masyarakat dengan pengelolaan dana desa memiliki hubungan yaitu searah yang dihasilkan dari adanya nilai koefisien positif. Artinya setiap penambahan partisipasi masyarakat sebesar 1 maka meningkatkan pengelolaan dana desa sebesar 0,169 dan sebaliknya.

Uji Koefisien Determinasi (R²)

Tabel 6. Koefisien Determinasi

Model Summary ^a					
Model	R	R Square	Adjusted R Square	Std. Error of the Estimate	Durbin-Watson
1	.940 ^a	.884	.879	.89076	2.047

Sumber: Output SPSS versi 23

4 Hasil dari tabel diatas menunjukkan nilai *Adjusted R Square* sebesar 0,879, berarti 87,9% karena variasi kualitas pengelolaan dana desa bisa dijelaskan pada ketiga variabel bebas Akuntabilitas, Komitmen Perangkat Desa, dan Partisipasi Masyarakat. Sedangkan sisanya (100% - 87,9% = 12,1%), karena dijelaskan pada eksternal model yang lain.

Uji Parsial (Uji t)

Tabel 7. Hasil Uji Parsial (Uji t)
Coefficients^a

Model	T	Sig.
1 (Constant)	-2.588	.012
X1	13.220	.000
X2	3.932	.000
X3	3.675	.000

Sumber: output SPSS data 23

Menurut tabel diatas dapat diketahui dari masing-masing hasil dari pengujian $H_{1-} = 0,000$; $H_2 = 0,000$; $H_3 = 0,000$, memiliki nilai \leq taraf signifikan 0,05 sehingga H_0 ditolak. Sehingga disimpulkan bahwa secara parsial variabel independen akuntabilitas, komitmen perangkat desa, dan partisipasi masyarakat terdapat pengaruh signifikan terhadap pengelolaan dana desa.

Uji Simultan (Uji F)

Tabel 8. Hasil Uji Simultan (Uji F)
ANOVA^a

Model	F	Sig.
1 Regression	174.724	.000 ^b
Residual		
Total		

a. Dependent Variabel: Y
b. Predictors: (Constant), X3, X2, X1
Sumber: output SPSS 23

Pada tabel diatas dapat dilihat bahwa hasil $H_4 = 0,000 \leq$ taraf signifikan 0,05 maka H_0 ditolak, maka artinya secara simultan akuntabilitas, komitmen perangkat desa dan partisipasi masyarakat terdapat pengaruh yang signifikan terhadap pengelolaan dana desa.

Pembahasan

Pengaruh Akuntabilitas terhadap Pengelolaan Dana Desa

Berdasarkan hasil penelitian menyatakan bahwa hipotesis pertama yaitu akuntabilitas memiliki pengaruh yang signifikan terhadap pengelolaan dana desa di Kecamatan Besuki. Dengan diketahui berdasarkan pada nilai signifikan uji parsial (uji t) sebesar $0,000 \leq$ taraf signifikan 0,05. Sehingga untuk nilai koefisien regresi adalah 0,955 yang berada di arah positif. Sehingga dapat dibuktikan, semakin baik akuntabilitas akan semakin efektif pada pengelolaan dana desa. Hal tersebut dibuktikan pada penelitian sebelumnya yang menyatakan akuntabilitas berpengaruh secara signifikan terhadap pengelolaan dana desa.

Pengaruh Komitmen Perangkat Desa terhadap Pengelolaan Dana Desa

Hasil dari penelitian ini, menentukan jika hipotesis kedua menyatakan komitmen perangkat desa mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap pengelolaan dana desa di Kecamatan Besuki. Sebab dapat diketahui berdasarkan nilai signifikan uji parsial (uji t) sebesar $0,000 \leq$ taraf signifikan 0,05. Sehingga untuk nilai koefisien regresi adalah 0,190 yang berada di arah positif. Sehingga hal ini dapat dibuktikan jika semakin baik komitmen perangkat desa maka pengelolaan dana desa akan lebih efektif. Karena penelitian ini mengacu pada penelitian sebelumnya yang menunjukkan bahwa komitmen perangkat desa mendapatkan pengaruh signifikan terhadap pengelolaan dana desa.

Pengaruh Partisipasi Masyarakat terhadap Pengelolaan Dana Desa

Hasil dari penelitian ini menunjukkan, hipotesis ketiga menyatakan partisipasi masyarakat mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap pengelolaan dana desa di Kecamatan Besuki. Karena dapat diketahui berdasarkan nilai signifikan uji parsial (uji t) sebesar $0,000 \leq$ taraf signifikan 0,05. Sehingga untuk nilai koefisien regresi adalah 0,169 yang berada di arah positif. Sehingga hal ini dapat dibuktikan bahwa semakin baik partisipasi masyarakat, maka pengelolaan dana desa akan lebih efektif. Dengan demikian penelitian ini mengacu pada penelitian sebelumnya yang membuktikan bahwa partisipasi masyarakat mendapatkan pengaruh signifikan terhadap pengelolaan dana desa.

Pengaruh Akuntabilitas, Komitmen Perangkat Desa dan Partisipasi Masyarakat terhadap Pengelolaan Dana Desa

Berdasarkan hasil penelitian menyatakan bahwa nilai signifikan uji simultan (uji F) sebesar $0,000 \leq$ taraf signifikan $0,05$. Maka hipotesis keempat bisa diterima dan secara keseluruhan dari variabel akuntabilitas, komitmen perangkat desa dan partisipasi masyarakat memiliki pengaruh yang signifikan terhadap pengelolaan dana desa. Artinya, semakin efektif akuntabilitas, komitmen perangkat desa, dan partisipasi masyarakat maka akan bertambah baik pada pengelolaan dana desa di Kecamatan Besuki.

KESIMPULAN

Jadi dapat disimpulkan bahwa variabel akuntabilitas, komitmen perangkat desa dan partisipasi masyarakat secara parsial berpengaruh signifikan terhadap Pengelolaan Dana Desa. Dan secara simultan variabel akuntabilitas, komitmen perangkat desa dan partisipasi masyarakat berpengaruh signifikan terhadap Pengelolaan Dana Desa. Artinya jika akuntabilitas, komitmen perangkat desa, dan partisipasi masyarakat diterapkan di setiap kantor desa di wilayah Kecamatan Besuki dengan baik maka pelayanan publik juga semakin baik.

DAFTAR RUJUKAN

- [1] Aprilya, K. R., & Fitria, A. (2020). Pengaruh kompetensi, komitmen organisasi, transparansi dan partisipasi masyarakat terhadap akuntabilitas pengelolaan dana desa. *Jurnal Ilmu Dan Riset Akuntansi (JIRA)*, 9(3).
- [2] Boedijono, B., Wicaksono, G., Puspita, Y., Bidhari, S. C., Kusumaningrum, N. D., & Asmandani, V. (2019). Efektifitas Pengelolaan Dana Desa Untuk Pembangunan Dan Pemberdayaan Masyarakat Desa di Kabupaten Bondowoso.
- [3] Cahyani, R. A. (2019). Pengaruh komitmen organisasi dan kepuasan kerja terhadap kinerja karyawan. *Jurnal Ekobis Dewantara*, 3(1), 1-10.
- [4] Fadil, F. (2013). Partisipasi masyarakat dalam musyawarah perencanaan pembangunan di Kelurahan Kotabaru Tengah. *Jurnal Ilmu Politik & Pemerintahan Lokal*, 2(2).
- [5] Hasniati, H. (2016). Model Akuntabilitas Pengelolaan Dana Desa. *JAKPP (Jurnal Analisis Kebijakan & Pelayanan Publik)*, 15-30.
- [6] Masruhin, A., & Kaukab, M. E. (2019). Pengaruh kompetensi aparatur, komitmen organisasi, partisipasi masyarakat, dan kejelasan sasaran anggaran terhadap pengelolaan dana desa (studi empiris pada perangkat desa di kecamatan mojotengah Kabupaten Wonosobo). *Journal of Economic, Business and Engineering (JEBE)*, 1(1), 118-130.
- [7] Napisah, Lilis Saidah, and Cecep Taufiqurachman. "Model Pengelolaan Dana Desa Melalui Prinsip Akuntabilitas Publik Dan Transparansi Di Kabupaten Bandung." *JRAK (Jurnal Riset Akuntansi Dan Bisnis)* 6.2 (2020): 79-88.
- [8] Pratiwi, P. I., & Dewi, R. S. (2021). Pengaruh Kompetensi Aparat Desa Dan Partisipasi Masyarakat Terhadap Akuntabilitas Pengelolaan Dana Desa Di Kecamatan Namorambe Kabupaten Deli Serdang. *Indonesian Journal of Business Analytics*, 1(2), 183-198.

File SENMEA VILDA .

ORIGINALITY REPORT

45%
SIMILARITY INDEX

43%
INTERNET SOURCES

34%
PUBLICATIONS

22%
STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	Submitted to UM Surabaya Student Paper	4%
2	simki.unpkediri.ac.id Internet Source	4%
3	digilibadmin.unismuh.ac.id Internet Source	2%
4	jurnal.polsri.ac.id Internet Source	2%
5	Submitted to Sriwijaya University Student Paper	1%
6	jurnal.stiegwalisongo.ac.id Internet Source	1%
7	journal.unisnu.ac.id Internet Source	1%
8	eprints.walisongo.ac.id Internet Source	1%
9	proceeding.unpkediri.ac.id Internet Source	1%

10	pt.scribd.com Internet Source	1 %
11	jurnal.uts.ac.id Internet Source	1 %
12	Submitted to Universitas Jenderal Soedirman Student Paper	1 %
13	eprints.mercubuana-yogya.ac.id Internet Source	1 %
14	dumadia.wordpress.com Internet Source	1 %
15	ejournal.imperiuminstitute.org Internet Source	1 %
16	jurnalmahasiswa.stiesia.ac.id Internet Source	1 %
17	Submitted to Universitas Negeri Manado Student Paper	1 %
18	eprints.umm.ac.id Internet Source	1 %
19	repository.upi.edu Internet Source	1 %
20	Submitted to iGroup Student Paper	1 %
21	Submitted to Lincoln High School Student Paper	1 %

22	Winston - Pontoh. "Goodwill No. 1 Vol. 4 Juni 2013", JURNAL RISET AKUNTANSI DAN AUDITING "GOODWILL", 2013 Publication	1 %
23	123dok.com Internet Source	1 %
24	ejournal.unsrat.ac.id Internet Source	1 %
25	repository.uinjkt.ac.id Internet Source	1 %
26	www.coursehero.com Internet Source	1 %
27	docplayer.info Internet Source	1 %
28	Submitted to Universitas Pamulang Student Paper	1 %
29	Yesi Mutia Basri, Tusanti Igus Findayani, Arumega Zarefar. "IMPLEMENTATION OF GOOD GOVERNANCE TO IMPROVE THE PERFORMANCE OF VILLAGE GOVERNMENTS", Jurnal Akuntansi, 2021 Publication	1 %
30	ejournal.unhi.ac.id Internet Source	1 %
31	vdokumen.com Internet Source	1 %

32	repository.ar-raniry.ac.id Internet Source	1 %
33	repository.uinbanten.ac.id Internet Source	1 %
34	adoc.pub Internet Source	<1 %
35	akuntansi.pnp.ac.id Internet Source	<1 %
36	repo.bunghatta.ac.id Internet Source	<1 %
37	repository.upnjatim.ac.id Internet Source	<1 %
38	Submitted to Udayana University Student Paper	<1 %
39	karyailmiah.unisba.ac.id Internet Source	<1 %
40	Submitted to Universitas Pelita Harapan Student Paper	<1 %
41	eprints.iain-surakarta.ac.id Internet Source	<1 %
42	jurnalbppid.sultengprov.go.id Internet Source	<1 %
43	media.neliti.com Internet Source	<1 %

- | | | |
|----|--|------|
| 44 | prosiding.stie-aas.ac.id
Internet Source | <1 % |
| 45 | repository.radenfatah.ac.id
Internet Source | <1 % |
| 46 | repository.uin-suska.ac.id
Internet Source | <1 % |
| 47 | repository.widyatama.ac.id
Internet Source | <1 % |
| 48 | Dyah Ayu Fajar Arini, Sri Hartono, Istiqomah Istiqomah. "Keputusan Pembelian melalui Marketplace Shopee ditinjau dari Celebrity Endorser, Online Customer Review dan Rating", <i>El-Mal: Jurnal Kajian Ekonomi & Bisnis Islam</i> , 2022
Publication | <1 % |
| 49 | Mas Nur Mukmin, Siti Maemunah. "PENGELOLAAN DANA PEMERINTAH DESA: KAJIAN PADA KECAMATAN BABAKAN MADANG, SUKARAJA DAN CIAWI", <i>JURNAL AKUNIDA</i> , 2019
Publication | <1 % |
| 50 | Sarifudin Mada, Lintje Kalangi, Hendrik Gamaliel. "Pengaruh Kompetensi Aparat Pengelola Dana Desa, Komitmen Organisasi Pemerintah Desa, dan Partisipasi Masyarakat Terhadap Akuntabilitas Pengelolaan Dana Desa Di Kabupaten Gorontalo", <i>JURNAL RISET</i> | <1 % |

AKUNTANSI DAN AUDITING "GOODWILL", 2017

Publication

51

Enggar Wahyuning Pahlawan, Anita Wijayanti, Suhendro Suhendro. "Pengaruh kompetensi aparatur desa, sistem pengendalian internal, pemanfaatan teknologi informasi dan partisipasi masyarakat terhadap akuntabilitas pengelolaan dana desa", Indonesia Accounting Journal, 2020

Publication

<1 %

Exclude quotes Off

Exclude matches Off

Exclude bibliography On